

# Après Dieppe

Les changements apportés dans le commandement de deux divisions canadiennes à la suite de l'attaque de Dieppe

Quelque part en Angleterre, 10 (C.P.) — Les vacances survenues dans le commandement de deux divisions et les changements exigés par les suites de l'expédition de Dieppe ont entraîné neuf nominations dans l'armée canadienne outre-mer.

Le brigadier H.-L.-N. Salmon devient major général et commandant de division, en remplacement du major général Pearkes, maintenant à la tête de la défense du littoral du Pacifique.

Le brigadier R.-F.-L. Keller devient le plus jeune major général de l'armée canadienne d'outre-mer et commandant de division en remplacement du major général Price, passé à la Croix Rouge.

Les brigadiers Sherwood et Southam, rapportés prisonniers par les Allemands après l'affaire de Dieppe, sont remplacés par les brigadiers Fennale et Young.

Le brigadier Simonds succède au général Keller comme commandant d'une brigade d'infanterie.

Le lieutenant-colonel H.-D. Graham, promu brigadier, succède au général Salmon.

Le lieutenant-colonel N.-E. Rodger devient le plus jeune brigadier et succède au brigadier Young à l'état-major général canadien outre-mer.

Le brigadier C.-R.-S. Stein quitte le commandement d'une brigade blindée pour remplacer le brigadier Penhale à l'état-major général.

Le brigadier Bradbrooke, présentement au Canada, reviendra commander une brigade blindée et succédera au brigadier Stein.